

Phlébologie Annales Vasculaires
est LA revue francophone de référence
dans le monde de la phlébologie.

Phlébologie Annales Vasculaires is THE
magazine of reference in the phlebologic world.

Chleir F.

Rédacteur en chef

Guex J.J.

Rédacteur en chef adjoint

Phlébologie Annales Vasculaires est une revue active, dynamique et proche de la pratique des phlébologues, ce qui n'a rien de péjoratif, car ce sont bien eux qui soignent tous les jours des hommes et des femmes atteints de maladies veineuses.

Lorsqu'il nous a été proposé de prendre la suite de Jean-Luc Gillet, brillant rédacteur en chef ces dernières années, devenu président de la **Société Française de Phlébologie**, ce fut un honneur mais aussi une crainte.

Un honneur bien évidemment pour nous, phlébologues élevés à la lecture de ***Phlébologie Annales Vasculaires***, qui nous a fait connaître et comprendre les pratiques des grands noms de la phlébologie essentiellement française à l'époque, puis anglo-saxons, espagnols, italiens...

C'est cette revue qui nous a permis de suivre et de comprendre l'évolution des pratiques au fil du temps : l'échographie-Doppler, l'échosclérose, la sclérose à la mousse, l'ablation thermique endoveineuse et aussi l'évolution des pratiques chirurgicales.

C'est cette revue qui nous a montré l'évolution de la médecine, au début basée sur l'expérience individuelle puis basée sur les preuves grâce aux essais cliniques.

C'est cette revue qui a permis à la phlébologie française en général et à la **Société Française de Phlébologie (SFP)** de se faire connaître et reconnaître dans les pays francophones et bien au-delà.

Et c'est là qu'arrive la crainte, une crainte mais aussi un défi.

Nous connaissons tous l'évolution de la presse actuellement, qu'elle soit généraliste ou médicale, quotidienne ou trimestrielle.

Le bouleversement qu'a provoqué Bill Gates dans le monde de Gutenberg, le numérique face au papier, n'est pas terminé.

Il faut donc au minimum l'accompagner, ou mieux, l'anticiper.

L'évolution passe par l'amélioration du contenu et l'augmentation de la diffusion.

En nous associant avec d'autres sociétés de phlébologie, telle la **Société Canadienne de Phlébologie (SCP)** et pourquoi pas à d'autres sociétés savantes non francophones, nous élargirons la variété du contenu par un apport de cultures phlébologiques différentes, et nous développerons la diffusion de la revue.

Un impératif : **Phlébologie Annales Vasculaires** doit garder les rubriques qui sont le cœur des revues telles que :

- la publication des présentations faites au congrès de la **Société Française de Phlébologie** et de la **Société Canadienne de Phlébologie** ;
- les articles originaux ;
- les mises au point ;
- les pratiques professionnelles ;
- et les actualités thérapeutiques.

À terme, nous ajouterons une rubrique plus ludique avec un quizz et des questions-réponses, des résumés d'articles français ou étrangers avec leur appréciation critique, une rubrique « vintage » avec de très anciennes publications, en les comparant aux pratiques plus récentes.

Mais pour qu'un journal vive, aussi intéressant soit-il, il doit être lu.

Pour être lu, il faut s'adapter aux besoins de chacun, certains préfèrent la forme papier, d'autres le format électronique.

Nous nous adapterons à ces contraintes, à ces nouvelles nécessités, car l'offre doit se conformer à la demande. Une revue est avant tout un service rendu au lecteur.

Mais surtout nous tenons à remercier tous les rédacteurs en chef qui nous ont précédés, tous les auteurs qui ont participé à la rédaction d'articles et tous les annonceurs qui ont permis à cette revue d'exister depuis plus de 50 ans avec cette exigence de qualité, toujours dédiée à la phlébologie.
